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LE PERQUISIZIONI AVVENUTE ANCHE A CHIETI E PESCARA

Operazione "Hello" contro
la pedopornografia:

coinvolto anche l'Abruzzo
Trentaquattro fermati e più di cinquecento agenti di Polizia impiegati

Teramo: approvato
in Consiglio tra le
polemiche il Bilancio
di previsione
Serena Suriani
Buone notizie per i cittadini teramani
arrivano dal Consiglio comunale, da cui
emerge che restano invariate le aliquote
dell'IMU, l'Imposta Municipale Propria.
Dunque nessun aumento nel 2025,
assicura l'assessore al Bilancio Stefania
Di Padova, che sottolinea come ci sia
semplicemente una diversificazione nella
presentazione del documento per
corrispondere l'imposta, ovvero,
attraverso un nuovo schema da inoltrare
tramite una piattaforma del MEF, così
come previsto dalla Legge di Bilancio.
Inoltre, il DUP, il Documento Unico di
Programmazione, vede la somma di 250
milioni per progetti in corso di
realizzazione o da realizzare in città. Il
DUP «è in linea con quanto previsto
dall'amministrazione e ci consente di
portare avanti numerosi progetti per la
città», spiega l'assessore al Bilancio Di
Padova. «Questi fondi ottenuti ci
consentono di dare nuova vita al teatro
comunale, al mercato coperto, ai
cimiteri. Ciò significa che, sebbene la
città veda tanti cantieri in corso, in
prospettiva vedremo una città diversa
molto presto, rinnovata. Bisogna
guardare al cambiamento e sognare
sempre il meglio. Così stiamo facendo e
ne siamo soddisfatti». Ma a tenere banco
in Consiglio è soprattutto il bilancio di
previsione: «Un bilancio virtuoso -
spiega il sindaco Gianguido D'Alberto -
che si caratterizza per le spese per
investimenti. Stiamo portando avanti un
percorso di ricostruzione e abbiamo la
possibilità di liberare risorse per i mutui.
Questi saranno utili per la
riqualificazione di via Longo, per
l'acquisto della sede della Banca d'Italia
dove ha sede attualmente il Municipio, e
700mila euro per la realizzazione del
teatro provvisorio nel Parco della
Scienza, visto che, è noto, la città non ha
a disposizione un vasto spazio culturale a
causa dei lavori di riqualificazione del
Teatro Comunale». Non è dello stesso
parere l'opposizione, che tramite
Antonetti accusa: «È un bilancio che
vede, dopo sette anni, l'accensione di
mutui per 8 milioni che verranno pagati
dalle amministrazioni che arriveranno
successivamente. È un modo di operare
che, peraltro, vede numerose carenze e
che non può essere condiviso perché non
tutela la nostra città». Ma a scaldare gli
animi è anche il ritardo con cui l'assise
civica ha preso il via. «Lo diciamo da un
anno e mezzo. Basta con questi ritardi
per l'inizio dei lavori dei consigli
comunali».
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ABRUZZO - Arresti in provincia di
Pescara, perquisizioni nella città adriatica
e anche a Chieti. Ha toccato anche
l'Abruzzo l'operazione "Hello" della Polizia
di Stato, coordinata dalla Procura di
Catania e ramificata praticamente in tutta
Italia (56 le città coinvolte). Al centro, il
contrasto ai fenomeni della
pedopornografia e dello sfruttamento
sessuale dei minori in rete. In totale, sono

stati 34 gli arresti e 115 le perquisizioni
personali e informatiche. Nell'operazione,
condotta dal Centro Operativo per la
Sicurezza Cibernetica di Catania con la
collaborazione del Centro Nazionale per
il Contrasto alla Pedopornografia Online
del Servizio Polizia Postale, sono stati
impegnati oltre 500 operatori. Le
indagini, che sono state portate avanti...

A San Giovanni Teatino parte la mobilitazione
dei dipendenti di Ikea

Presidio dei lavoratori per rivendicare diritti e condizioni dignitose (segue a pag. 11)
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Sanità, Pd: «Centri d'eccellenza per
invertire saldo negativo»
«Nel corso delle ultime due settimane è
emerso definitivamente il quadro
oggettivo, reale, terribile dello stato della
sanità abruzzese, denunciato e
documentato dal governo e da tutti i
centri studi italiani. Terzultima per
qualità dei servizi erogati, la Regione
Abruzzo viaggia con un debito di quasi
200 milioni di euro e nel giro di pochi
anni il saldo tra mobilità attiva e passiva è
arrivato a ben 108 milioni di euro».
Massimo Cialente, coordinatore tavolo
sanità del Partito Democratico Abruzzo,
Valentino Grossi, coordinatore Tavolo

Sanità PD Abruzzo, ed Emanuela Di
Giovambattista, coordinatrice segreteria
regionale PD Abruzzo, analizzano la
situazione della sanità abruzzese
proponendo «anzitutto un’analisi serena,
corretta, scrupolosa, sincera e obiettiva
dei dati della mobilità, sia quella attiva,
sia di quella passiva, approfondendo la
quantità, e�cacia ed e cienza di tutti i
servizi, area per area, DRG per DRG,
individuandone caratteristiche e
probabili cause di aspetti positivi o
negativi; individuare...

L'AQUILA
La Corte dei Conti
Abruzzo inaugura il
nuovo Anno
giudiziario
Tommaso Cotellessa

Ha avuto luogo a L’Aquila
l'inaugurazione dell’anno
giudiziario della Corte dei Conti,
nel corso della quale è emerso un
quadro locale che rispecchia le di
coltà a livello nazionale. Tema
centrale dell'incontro è stata la
carenza di organico, un problema
che a�igge la Corte da tempo.
Come ha spiegato Bruno Tridico,
presidente della sezione
giurisdizionale della Corte dei
Conti dell’Aquila, «le vicende non
sono di meno rispetto a regioni
molto più ampie e con maggior
personale. Noi abbiamo solo un
Presidente e due magistrati e
dobbiamo occuparci di centinaia di
vicende di responsabilità, ricorsi e
conti giudiziali». Il dottor Ugo
Montella, presidente della sezione
di controllo della Corte, ha poi
approfondito le modalità di
gestione degli enti locali, con
particolare riferimento alla
ricostruzione pubblica e ai
consorzi idrici. «Il problema che
rileviamo maggiormente è
l’incapacità di molti enti di gestire
e riscuotere le risorse tributarie»,
ha a ermato Montella. Inoltre, ha
annunciato che la sezione ha ...
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MOSCIANO SANT'ANGELO
Proclamato lo stato di
agitazione allo
stabilimento Amadori
Serena Suriani

Le organizzazioni sindacali Fai
Cisl, Flai Cgil e Uila Uil di Teramo
fanno sapere che, in accordo con la
RSU della All Coop di Mosciano del
gruppo Amadori, dopo oltre due
anni di trattative infruttuose per il
rinnovo del contratto integrativo
aziendale, vista l’indisponibilità
dell’azienda a dare risposte
concrete alle richieste economiche
e normative, hanno proclamato lo
stato di agitazione con il blocco
degli straordinari e di ogni forma
di flessibilità e una prima giornata
di sciopero per domani, con
presidio davanti all’azienda. Una
vicenda che non lascia indi erente
il presidente della Commissione
Vigilanza, Sandro Mariani. «Nei
mesi scorsi ho avviato
un’interlocuzione diretta con i
sindacati di categoria in merito alle
condizioni di lavoro e ai contratti
in essere all’interno...
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